
/KS DIFICULDADES ACARRETADAS NAS OPERACOES CAMBIAIS PELA VIGENCIA DA

NOVA •MSTRUCAO. NAO OBSTANTE OS ELEVADOS PRINCIPIOS QUE A INSPIRARAM, VEM

CAUSADE APREENSOES E PREJUIZOS EM NOSSA PRINCIPAL PRACA EXPORTADORA URGE QUE

AS COESAS AUTORIDADES MAIORES PRESIDENTE DA REPUBLICA, 1.O MINISTRO,

MINISTRO DA FAZENDA, SUPERINTENDENTE DA SUMOKO E PRESIDENTE DO BANCO DO BRASIL

TOMEM PROVIDENCIAS FACE AO CLAMOR GERAL QUE ESTB. CAUSANDO AQUELA MEDIDA,

A FIM DE IMPEDIR A PARALISACAO :OTAL DO MERCADO CAFEEIRO E EVITAR A CALAMITOSA

VOR AO CHAMADO "CAMBIO PORTUGUES E' O APELO QUE DIRIGIMOS AS

AUTORIDADEA ACIMA, CERTO DE QUE ELE NAO SERA FEITO EM VAO

A SRA PRESIDENTE * TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO PINHEIRO

O SA. PINIFERO JUNIOR - SEM REVISAO DO ORADOR * SRA

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, TEMHAM RECEBIDO CONSTATEMENTE E - POR QUE NAO

DIZEI• TODOS OS DIAS, REITERADAS RECLAMACOES DE SERVIDORES QUE TRABALHAM EM

HOSP,TAIS E DISPENSARIOS DA DIVISAO DO SERVICO DE TUBERCULOSE, OS QUAIS ALEGAM

QUE SEUS REQUERIMENTOS SOLICITANDO PAGAMENTO DE GRATIFICACAO POR RISCO DE VIDA

E SAUEA SE ENCONTRAM HA VARIOS ANOS NA COMISSAO DE RISCO DE VIDA E SAUDE

QUE FUNCIONA JUNTO AO PALACIO DOS CAMPOS ELISEOS SEM TEREM LOGRADO ATE

AGORA UMA SOLUCAO

NAO SE TRATA DE EXAGERO, SRA PRESIDENTE, PORQUE PESSOALMENTE,

TAHO TOMADO CONHECIMENTO DE TODOS ESTES CASOS NOS SABEMOS QUE ESSA

GRATIFICACAO ,SO•ENTE E CONCEDIDA A PARTIR DA VIGENCIA DO DESPACHO ASSIM, SE HOUVER

LEAMORA DE UM OU DOIS ANOS, O PREJUIZO NAO E DO GOVERNO, MAS DO PROPRIO

INTERE.S,•DO.

NESTAS CONDICOES, DEIXAMOS AQUI CONSIGNADO NOSSO APEIO FERVOROSO AO

SR. CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROF. CARVALHO PINTO, NO SENTIDO DE QUE 8. EXA.

MANDE INVESTIGAR POR QUE MOTIVO MILHARES DE REQUERIMENTO DE INTERESSADOS

DORMEM HA VARIOS ANOS NAS GAVETAS DA COMISSAO DE RISCO DE VIDA E SAUDE,

QUE FUNCIONA JUNTO AO SEU GABINETE

JUTTA ASSUNTO, SRA PRESIDENTE: FUI PROCURADO, POR NUMEROSA
COMIS

SAO DE MORADORES DO NUCLEO DO CAXINGUI, DO INSTITUTO DE PREVIDENCIA, QUE

VIERAM ELICITAR A ESTE REPRESENTANTE DO POVO QUE DETERMINE PROVIDENCIAS NO
SEU FIDO DC SEREM MELHORADA AS VIAS PUBLICAS DAQUELE NUCLEO, QUE ESTAO

COMPLETAMENTE INTRANSITAVEIS, DEVIDO A SUA FALTA DE CONSERVACAO

ASSIM, SRA PRESIDENTE, ESTOU ENCAMINHADO A MESA REQUERIMENTOS

NE,;* SENTIDO E QUE TEM O SEGUINTE TEOR:

(LE) SRA PRESIDENTE, REQUEIRO SEJAM SOLICITADAS AO CHEFE DO

PODER EXECUTIVO AS SEGUITES INFORMACOES:

I) E' DO CONHECIMENTO DO SR. GOVERNADOR QUE AS VIAS PUBLICAS
*

DO NUCLEO DO CAXINGUI, DO INSTITUTO DE PREVIDENCIA, ESTAO COMPLETAMENTE

ESBURACADAS E INTEIRAMENTE TRANSITAVEIS

* 2) - SABE O CHEFE DO PODER EXECUTIVO QUE &SSE FATO VEM

OCASIONANDO •RIOS PREJUIZOS PARA OS MORADORES DAQUELE NUCLEO?

3) QUANDO VAI SR. CARVALHO PINTO TOMAR PROVIDENCIAA A FIM DE

- O
-

SEREM REPARADAS AQUELAS RUAS?

REQUE[RO SEJAM SOLICITADAS AO SR. GOVERNADOR AS SEGUINTES

INFORMACOES: 1)*

SABE S EXA. QUE EXISTEM MILHARES DE REQUERIMENTOS, PENDE
-

TES DE DESPACHOS, NA COMISSAO DE RISCO DE VIDA E SAUDE, HA VARIOS ANOS?

* 2) - E' DO CONHECIMENTO DE S. EXA. QUE ¿SSE FATO VEM

ACARRETANDO SERIOS GRAVANTES A MILHARES DE SERVIDORES LOTADOS EM HOOPITAII E

DISPENSARIOS DA DIVISAO DO SERVICO DE TUBERCULOSE?

3) - QUANDO VAI O SR. CHEFE DO PODER EXECUTIVO DETERMINAR

PROVIDECIAS, A FIM DE CORRIGIR ESSA ANOMALIA?

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ANTONIO

DONATO

O SR. ANTONIO BONATO - SEM REVISAO DO ORADOR - SRA

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, AO ASSUMIR ESTA TRIBUNA QUERO, INICIALMENTE,

CONGRATULAR-ME COM OS COMERCIARIOS DE SAO CARLOTTO E PRINCIPALMENTE COM O POVO DA

MLLA TERRA PELA CONQUISTA QUE ACABAMOS DE CONSEGUIR NA TARDE DO ONTEM COM

A AUTORIZACAO POR PARTE DO DELEGADO DO I. A. P. O., DETERMINANDO A

ENSTRUCAO DE UM EDIFICIO DE TRES ANDARES PARA SEDE PROPRIA E AMBULATORIO DO

INATITUTO NA CIDADE DE SAO CARLOS

ESSA NOTICIA AUSPICIOSA PARA O POVO DE SAO CARLOS, PRENDE-SE A UM

TRABALHO QUE VENHO DESENVOLVENDO A MAIS DE CINCO ANOS JUNTO A ADMINISTRACAO

CENTRAL DO I. A. P. O.* A FIM DE QUE AQUELE INSTITUTO DETERMINASSE A

CONSTRUCAO DO ALUDIDO EDIFICIO
*

CONSEGUIMOS VARIAS VEZES AUTORIZACAO, MAS LOGO EM SEGUIDA

SUBSTITUA-SE O PRESIDENTE E TUDO VINHA ABAIXO, PREJUDICANDO ENORMEMENTE A

COLETIVIDADE COMERCIARIA DE SAO CARLOS

ENTRETANTE, AGORA JA CONTAMOS ATE COM A LIBERACAO DA VE-'BA INICIAL

NO VALOR DE 15 MILHOES DE CRUZEIROS PARA INICIO DAS OBRAS QUE DEVERAO SER

INICIADAS AINDA NO MEA DE JUNHO PARABENS, PORTANTO A SAO CARLOS E AO 1. A.

P. O. POR ESSA CONQUISTA

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JUVENAL-

R,EDRIGUES DE MORAES

O SR. JUVENAL RODRIGUES DE MORAIS - SEM REVISAO DO

ORADOR SRA PRESAENTE SRS DEPUTADOS, INVADO UMA ARRA LOGICAMENTE RESERVADA,

NESTA CASA, AOS MEUS NOBRES COCEGAS DEPUTADOS MENDONCA FALCAO, ATHIE JORGE

COURY E MARIO TOILES, LEGITIMOS EXPOENTES DO MUNDO ESPORTIVO PAULISTA E DELE

NATURAIS REPRESENTANTES

O INSTANTE, POREM, SE CARACTERIZA POR UMA EMOCAO GENERALIZADA, QUE

ADMITE A INVASAO DESSA AREA A QUEM QUER QUE SEJA PARA INTERPRETAR

SENTIMENTOS QUE TRANSBORDAM OS SEUS LIMARES PARA GANHAR AS RUAS E OS LARES

VINTE E DOIS RAPAZES BRASILEIROS, MULADES PELO APLAUSO POPULAR

E O APOIO DAS MAIS ALTAS AUTORIDAES DA REPUBLICA, ATRAVESSARAM AS LINDES DE

NOSSO TERRITORIO PERA, NA AMIGA E ACOLHEDORA TERRA CHILENA, NUM ENCONTRO COM

ATLETAS DE TODO O MUNDO, DISPUTAREM URA LAUREA DE QUE SOMOS DETENTORES,

VITORIOSAS QUE FOMOS NO ULTIMO CERTAME, REALIZADO NA SUECIA

NAO SE TRATA DE UM FATO BANAL, DADO QUE ES.SE TORNEIO TEM, NA

OPIMO PUBLCA UNIVERSAL, UMA EXTRAORDINARIA REPOUSO VALENDO A VITORIA QUE

FELE SE CONQUISTAR, POR UMA CONSAGRACAO DE VH'TUDOE QUE CARACTERIZAM A

VIRILIDADE DE UMA RACA

INTELIGENCIA, FORTALEZA FISICA, DESTREZA, HABILIDADE, ESPIRRO DE

SOLIDAREDADE NA FORMACAO DO JSG DE CONJUNTO, SAO AS QUALIDADES QUE SUA EXIGEM DOS

DL•PUTANTOS.

FIRMA-LAS EM UM TORNEIO MUNDIAL VALE POR AFIRMAR A CAPACIDADE E

A PENALIDADE DE UM POVO, QUE, E CLARO, NAO AS TEM COMO ATRIBUTOS APENAS

AMAVEIS A ESSAS DISPUTAS, MAS CARACTERISTICOS DE CONDICOES PARR OS EXITOS EM

TODAS AS SUAS ATIVIDADES -

E'. SEM DUVIDA, UMA MANIFESTAC•AO DE FORTALEZA FISICA E MORAL, QUE

ENVAIDECE QUALQUER NACIONALIDADE

OS VINTE E DOIS JOVENS PATRICIOS NOSSOS QUE *A ETAO EM TERRAS DO

CHILE ENVERGANDO A CAMISA COM AS CORES NACIONA SAO LEGITIMOS EMBAIXADORES DA

FORTALEZA DO BRASIL NOVO, BELO NA SUA INDISCRIMINACAO ERCIAL E NA SUA CAPACIDADE

DE IGUALAR-SE AOS MAIS FORTES E ATIVES POVOO DO MUNDO

RECEBAM ELESA PAARAA DE ESTIMULO DO CHEFE DA NACAO E A

CONSAGRACAO ANIMADORA DAS MASSAS POPULARES

RECEBAM, TAMBEM, DESTA CASA, E EU ESTOU CERTO DE QUE INTERPRETO O

PENSAMENTO UNANIME DE MEUS PARES, A MANIFESTACAO DA CERTEZA DE QUE,

VENCEDORES OU NAO, SABERAO HONRAR, NO CAMPO DA LUTA NOBRE E DISCIPLINADA, AS COR•

ESPORTIVAS DE NOSSA PATRIA

A SRA I RSIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CID FRANCO

O SR. CID FRANCO - ERS DEPUTADOS, LEMOS, "ULTIMA HORA" DE
- NA

HOJE, REPORTAGEM SOBRE A SITUACAO DOS CAMPONESES QUE LUTAM CONTRA A CARESTIA,

CONTRA A FALTA DE TRABALHO, CONTRA A FOME, CONTRA A MISERIA NESTE ESTADO DE

BANQUEIROS ASNEIRES FAZENDEIROS, CAPITALISTAS, QUE GASTAM MILHOES E MILHOES DE

CRUZEIRO SM CAMPANHA ELEITORAL EIS UM TRECHO:

(LE) HIAS DE UMA CENTENA DE CAMPONESES SE ENCONTRAM FORA•DOS

NAS MATAS DA REGIAO O DELEGADO DE JALES ESTA REALIZANDO BATIDAS EM CIDADES

E FAZENDAS, EFETUANDO APREENSOE• DE ARMAS CUJO USO NAO E PERMITIDO NA NOITE DE

ONTEM, UM INVESTIGADOR E AIGMAS SOLDADOS PARTIRAM PARA A CACHOEIRA DOS INDIOS,

SEGUINDO AS BARRANCOS DO RIO GRANDE, ONDE, SEGUNDO SE INFORMOU, Z6 PATRICIO

SE ENCONTRAVA HOMIZIADO, O QUE TODAVIA NAO SE VERIFICOU OS MORADORES DE TODO

* O OESTE CONIO CHAMAM A REGIAO SO NEGARA A FORNECER QUALQUER INFORMACAO

QUE PODERIA SER USADA PARA ALIMENTAR ACAO CONTRA O MOVIMENTO DOS CAMPONESES

ILUSTRA A REPORTAGEM UMA FOTOGRAFIA, ABAIXO DA QUAL SE LE: "POLICIAIS

ARMADOS DE METRALHADORAS INVESTIRAM CONTRA CO•ONOS".

POLIC[AIS ARMADOS DE METRALHADORAS NAO EXISTEM PARA INVESTIR CONTRA

USINEIROS, CONTRA LATIFUNDIARIOS CONTRA BANQUEIROS, CONTRA SONEGADORES, CONTRA

EXPLORADORES DA FOME DO POVO

CONTINUAMOS LENDO O JONEL (LE) *CP ORDENA MEDIDAS NAO

OBSTANTE AS DIFICULDADES DAS FONTES DE INFORMACAO, OS JORNALISTAS, N* CAMPOS ELISIOS,

CONSEGUIRAM SABER, ATRAVES DO DEPUTADO ANGELO ZANINI, QUE O GOVERNADOR

ORDENOU PROVIDENCIAS AOS SECRETARIOS DA JUSTICA E DA SEGURANCA PARA SOLUCIONAR A

SITUACAO CÑADA NA FAZENDA AREIA BRANCA O SERVICO OFICIAL DE IMPRENSA, LOGO

DEPOI CONFIRMOU O IIFORME.

NA SECRETARIA DA SEGURANCA, N*O OBSTANTE A NEGATIVA TOTAL DO SR.

VIRGILLITO LOPES DA SILVA EM ATENDER OS JORNALISTAS, SOUBEMOS QUE "TODAS AS

PROVIDENCIAAS PLICIAIS CABIVEIS HAVIAM SIDO ADOTADAS, SEM NENHUMA CONTENCAO E QUE.

GO QUE PAREC•«, TUDO ESTAVA CALMI
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ESTADO DE SAO PAULO MADOS UNIDOS DO BRASA)"

NAO, SRS DEPUTADOS NEM TUDO ESTA CAHINO NADA ESTA, CALMO NO

NORTE NO LIDESTE E EM SAO PAULO, A TOMADA DE CONSCIENCIA DOS CAMPONESES

QUE PERTENCEM A CLASSE MAIS EXPLORADA, MATT OPRIMIDA DESTE PAIS, E UM FATO QUE

NAO PODEMOS POR EM DUVIDA E ESTA TOMADA DE CONSCIENCIA HAVERA DE DERRUBAR

GODEMOS COMO ESSE QUE AI ESTA, GOVERNO CONSERVADOR, COMPOSTO DE BANQUEIROS,

USINEIROS E FAZENDEIROS, QUE ARMAM POLICIAIS PARA PERSEGUIR HUMILDES COLONO QUE

LUTAM APENAS CONTRA A FOME MULTO BEM!)

A SRA RESIDENTE * TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JORGE

NICOLAU PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO COSTABILE ROMANO

O SR. COSTABILE ROMANO SEM REVISAO DO ORADOR SRAPRE- -

SIDENTE, SRS DEPUTADOS, NA9 SE PODE ATINAR COMO POSSAM, NESTA ALTURA OCORRER,

ENTRE NOTO- CASOS DA NATUREZA DO QUE FOI RECENTEMENTE JULGADO, ACORDENUNCIA DO

CONSELHO REGIONAL DE ENGENARIA ARQUITETURA, TENDO CONTA NAO AO INCRIVELE EM A

OUSADIA, COMO A FALTA DE FISCALIZACAO DOS PODERES COMPETENTES, DANDO ENSEJO A QUE

LAELAS SEM ESCRUPULOSO EXERCAM ATIVIDADES PARA AS QUAIS NAO ESTAO LEGALMENTØ

HABILITADAS O FATO PRENDE-SE A RECENTE CONDENACAO PELA JUSTICA DE SAO PAULO,

CONFIRMADA PELO TRIBUNAL DE ALCADA DO ESTADO, DE UM INDIVIDUO QUE,

INTITULANDO-SE ENGENHEIRO, VINHA CONSTRUINDO E CONTRATANTE A EXECUCAO DE OBRAS NESTA CAPITAL

A ACAO PENAL CONTRA O INFRATOR FOI DE 30 DIAS DE PRLSAO. SE CONSIDERARMOS A

GRAVIDADE DO ATO PRATICADO PELO REU. SRS DEPUTADOS VERIFICAREMOS QUE A PENA FOI

SUAVE DEMAIS E MERECIA TER RECEBIDO CASTIGO MAIS CONTUNDENTE A VERDADE, POREM,

E QUE, NESTE CASO, DEVE-SE INEGAVELMENTE, AO SETOR DE FISCALIZACAO DO CREA A

DENUNCIA DA IRREGULARIDADE, APONTADO A JUSTICA E A POLCIA O FALTOSO MAS O FATO

MELINDRES E QUE ESTE, DURANTE MUITO TEMPO, EESEMPPNHAR. ILEGALMENTE, NA MAIOR

CIDADE DO BRASIL, SUAA FUNCOES DE "ENGENHEIRO", SEM RECEAR A ACAO FISCALIZADORA

QUE SOMENTE AGORA O IMPEDIU DO CONTINUAR ENGANANDO O LUDIBRIANDO A TODOS

FACIL SERA, SRS DEPUTADOS, IMAGINAR O PERIGO QUE A ACAO CRLMIIESA DESSE INDIVIDUO

VINHA CONSTITUINDO PARA A SOCIEDADE, PRINCIPALMENTE CONSIDERANDO O CASO DE QUE

A P.RATIC.A DEL•.•OSA,SE DE•.NVOENTA LIVRE E IMPUNEMENTE NO CAMPO DAS CONSTRUCOA

RESLAENC•MS. METANO NA RONCA A ANALETE FACE AO CARO PUNIDO, OUTROS FATOS

PARA OS QUAIS, AS AUTORIDADEE COMPETENTES DEVEM ATENTAR ** O DA CONDUTA IREGULAR

E TAMBEM CRIMINOSA DE PROFKSSIONAIA HABILITADO QUE, DESPREZANDO SEUS CODIGOS DO

ETICA PROFSSIONAL PRESTAM-SE MULTAS VEZE& MEDIANTE INSIGNIFICANTES REMUNERA

COES AO PAPEL DEPLORAVEL DE ACOBERTADOR DOS ESPERTALHOES E CRIMIN ALUGA

DOU-LHES OS NOMES E, ATE MESMO, AA ASSINATURA PARA TORNAR LEGAL UM ATO IITEIRA.

MENTE IMORAL E CONDENAVEL E DE SE DESTAAR A SNTENCA DO JNZ DA L1.A VARA

CRIMINAL DE SAO PAULO QUE, AO PROFERI-DA CONSTITUIUMA CONTRAVENCAO PENAL, SUJEITA

A MESMA, TANTO O EMPREITEIRO COMO O PROPRIETARIO, AMBOS DEVENDO RECEBER PENA

IMPOSTA PELA JUSTICA_ APLAUDIDOS A DECLSA,O E A CONSIDERAMOS ALTAMENTE POSITIVA,

DEVENDO SERVIR DE EXEMPLO A TODOS OS TRANSGRESSORES QUE PRETENDEMM BURLAR A LEI,

PONDO EM PERIGO A VIDA DOA SEUS SEMELHANTES QUE A ESTA DECISAO NAO FALTE,

POREM DE AGORA EM DIANTE, A FISCALIZACAO RIGOROSA NOS SETORES DAS CONSTRUCOES EM

GERAL

ERA O QUE TINHAMOS A DIZER

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JOSE

COSTA PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO SEMI JORGE EE.SEGUE. PAUSA TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO GERMINAL FEIJO PAUSA "LEM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO OSVALDO DOS SATOE FERREIRA PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO

JOAO MUMU HIRATA PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JAMIL DUALIB

PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO SCALAMANDRE SOBRINHO PAUSA TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FRANCISCO FRANCO PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO ONOFRE GOSUEN PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ALMEIDA

PINTO PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO MONTEIRO DA SIILVA

O SR. INTEIRO DA SILVA - SEM REVISAO DO ORADOR SRA

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, ETAMOS APRESENTANDO A CONSIDERACAO DESTA C*A A

SEGUINTE MOCAO:

UA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO, POR INICIATIVA DA

DEPUTADO MONTEICO DA SILVA, E NOS TERMOS REGIMENTAIS, DIRIGE AO EXMO SR. DR.

ANTONIO FERREIRA OLIVEIRA BRITTO, DD. MISTRO DA EDUCACAO E CULTURA, U'A

MOCAO DE APELO, NO SENTIDO DE QUE ATENDA O CLAMOR DOS ESTUDANTES E DE ALGUNS

LIUSTRES PROFESSORES DA UNIVERSIDADE MACKENZIE, REALIZANDO-A COM TODA URGENCIA

PASSIVEL A TIM DE SALVAGUARDAR A CULTURA BRASILEIRA AMEACADA EM PARTE, COM A

DISSOLUCAO DAQUELA UNIVERSIDADE

OS CONSIDERANDA DESSA MOCAO SAO OS SEGUINTES:

CONSIDERANDO QUE A GREVE DOS ALUNO DO MACKENZIE, EM SUA LUTA PELA

FEDERALIZACAO DA UNIVERSIDADE, ESTA TARZENDO PREJUIZOS SOCIAI E CULTURA PRA O

NOSSO ETADO E PAARA O PAIS; -

"CONSIDERANDO QUE HA 6 ANOS ARRASTAM-SE PELOS CANAIS COMPETENTES

AS SOLUCOES APRESENTADAS PARA A CRISE DA UNIVERSIDADE MACKENZIE;

"CONSIDERANDO QUE ESTAS SOLUCOES, SE TARDAREM, POR TEMPO MENOR QUE

SEJA, ENCONTRARAO A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA E DIDATICA DA UNIVERSIDADE

TOTAMENTE SUPERADA, EM FACE DE NOSSA REALIDADE CLAL E CULTURAL

"CONSIDERANDO QUE O ACORDO HAVIDO ENTRE A FUNDACAO MACKENZIE E O

MINISTERIO DA EDUCACAO E CULTURA, NO SANTIDO DE NAO HAVER AUMENTO DAS TAXA•

NAO FOI OBEDECIDO;

QUE A DE SUA"CONSIDERANDO, UNIVERSIDADE MACKENZIE, EM DECORRENCIA

DEFICIENTE ESTRUTURA FINANCEIRA, NAO MAIS SE ENCONTRA CAPAZ DE CORREESPONDER

AS CRESCENTES EXIGENCIAS DO DESENVOLVIMENTO NACIONAL, QUER NA TECNICA, QUER N*T

E QUER NACIENCIA, CULTURA;

"CONSIDERANDO QUE A FALHA NA ESTRUTURA FINANCEIRA DECORRE DA TOTAL

INCAPACIDADE DA FUNDACAO MACKENZIE TENT'IDADE MANTENEDORA), DE ARCAR COM

AS RESPONSABILIDADES MINIMAS DE MANUTENCAO DA FACULDADE, NO BAIXO RAVEL ATUM;

CONSIDERANDO NAO SER MAIS POSIVEL A PRETENSAO DO ENSINO

UNIVERSITAR,IO SER MANTIDO POR TAXAS PAGAS POR ALUNOS E INFIMAS SUBVENCÕES

GOVERNAMENTAIS;

"CONSIDERANDO QUE A I..EL DE DIRETRIZES E BASES DA DEACAO VAI

EXIGIR DA UNIVESIDADE MACKENZIE, PARA SE ORGANIZAR E EQUIPARAR, UM ESFORCO QUE

ELA NAO ESTA, ABSOLUTAMENTE, EM CONDICOES DE DESENVOLVER;

"CONSIDERANDO QUE SO O PODER PUBLICO, NAS ATUAIS CIRCUSTANCIAS

PODE DAR A UNIVERSIDADE MACKENZIE A ESTRUTURA DIDATICA E ADMINISTRATIA

COMPATIVEIS COM AS NECESIDADE NACIONAIS:

"CONSIDERANDO QUE O •I•ADODE SAO PAULO, ESTADO LIDER DA

FEDERACAO BRASLEIRA NAO POSSUE UMA UNIVERSIDADE FEDERAL A ALTURA DE SUA TRADICAO E

DE SUA GRANDEZA;

"CONSIDERANDO QUE A DISSOLUCAO DA UNIVERSIDADE MACKENZIE, COMO REO

CURSO EXTREMO, FOI ADMITIDA A 5 DO CORRENTE, CONFORME PUBLICACOES EM JORNANNI

PELO DR. RODOLPHO ORTENBLAD, DD. PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO DO

INSTITUTO MACKENZIE;

"CONSIDERANDO QUE O ENSIO TECNL E CIENTIFICO DEVE OCUPAR O L.O

PLANO ENTRE AS ATIVIDADES ESSENCIAIS DE UM PATS EM DE,ENVOLVIMENTO COMO O

BRASIL;

"CONSIDERANDO

ZIE JA QUE, INCLUSIVE, PROFESSORES DA UNIVERSIDADE MACKENARECORRERAM AO PODER PUBLICO, CLAMANDO POR SOLUCAO;

"EENSIDERANTIE QUE TECNICOS DE ENSINO, INCLUSIVE DO MINITERIO DA

EDUCACAO OPINARAM PELO NAO ADIAMENTO DA FEDERALIZACAO DA ADVERSIDADE

MACKENZIE, POR CONSTITUI UNI DE¿,•RVICO AO PAIS, APRESENTAMOS A CONFERACAO

DAOSTA CASA, A SEGUINTE MOCAO

ERA, SRA PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, O QUE TINHAMOS A DZERO

A SRA PRESIDENE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO

ARCHIMEDES LAMMOGLIA

O SR. ARCHIMEDES LAMMOGLIA (SEMM REVISAO DO ORADOR) --,

BRA. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, ESTAMOS ENCAMINHANDO, HOJE, INDICACAO AO

CHEFE DO PODER EXECUTIVO, NO SENTIDO DE QUE SEJAM DETERMINADAS URGENTES

PROVIDENCIAS PARA QUO A REDE DE AGUA E ESGOTOS SEJA ESTENDIDA ATE VILA CARIOCA, UM

DOS MAIS ANTIGOS BAIRROS DA CAPITAL, SUBDISTRITO DO IPIRANGA CUJA POPULACAONO

VIVE AFFITA COM A FALTA DESSE MELHORAMENTO PUBLICO QUE CABE AO ESTADO CONCEDER

JA QUE A ATUM PREFEITURA NAO TOMA PROVIDENCIAS E NAO DEMONSTRA

NENHUM INTEREASSE EM LEVAR AQUELA POPULACAO, QUE TANTO CONTRIBUI PARA OS

COFRES MUNICIPAIS, ESSE MELHORAMENTO, APELAMOS ENTAO PARA O GOVERNO DO ESTADO,

A FIM DO QUE NAO DEIXE ESSA POPULACAO SOFRER A FALIA DESSE MELHORAMENTO

PUBLICO QUE SE FAZ NECESSARIO DE HA MUITO TEMPO E ETAMOS CERTOS DE QUE **OE

GOVERNO, COM A PREOCUPACAO QUE TEM DE MEVA ESSAS OBRAS PUBLICAS A TODO O

PERIMETRO DA CIDADE E A TODO O INTERIOR, NAO DEIA DE ATENDER A ESTA SOLICITACAO

DAQUELA POPULACAO AFLITA

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ANTONIO

SAMPAIO

O SR. ANTONIO SAMPAIO - (SEM REUNI-AO DO ORADOR) SRA

PRESIDENTE E ERS DEPUTADOS, EM 1958, O EX-GOVENMDOR DO E»TADO DE *'AO PAULO. JANIO

QUADROS, ENVIOU A ESTA CASA MEN•SAGEM CRIANDO FACULDADE DE FILOSOFIA, CIENCIAS

O LETRAS, NA CIDADE DE PIRACUNUNGA, B:M AS VESPERAS DO ULTIMO PLEITO ESTADUAL

E COM O INTUITO DE AGRADAR AQUELA POPULACAO, QUE, NAS URNAS, EM SEGUIDA,

DEMONSTROU A SUA GRATIDAO, DANDO UM CONTINGENTE PONDERAVEL DE VOTOS AO CANDI,

DATO DAQUELE EXGOVERNADOR O ATUAL CEHFE DO EXECUTIVO EDTADUAL PROF.

CARVALHO PINTO NO ENLANZO ERA PRESIDENTE, ESSE PROJETO SE ENCONTRA NETTA CASA HA

CERCA DE 4 ANOS E, APESAR DOS VARIOS PEDIDOS POI" NOS FEITOS A PRE.SLDONCIA, AT6 HOJE

NAO SEGUIROS VE-LO COLOCADO EM PAUTA PARA SUA ULTIMA DISCUSSAO

SRA PRESIDENTE, APELAMOS PARA V. EXA., A FIM DE QUE INCINDA NUMA

DAS PROXIMAS PAUTAS DOS NOSSOS TRABALHOS O PROJETO DE LEI N. 1759-58, QUE CRIA

DACULDADE DE FILOSOFA CIENCIAA E LETRAS NA CIDADE DE PIRASSUNUNGA, POIS JA

PESSUTTI ESSA CIDADE INSTITUTO DE EDUCACAO, VARIES GINASIOS E CASCOLA NORMAL E*.TA

EM CONDICOES, PORTANTO, DE MERECER SUA FACULDADE DE FILOSOFIA CIENCIAS E LETRAS


